

Grupo Kaufmann compra empresa de arriendo de camiones Trek Rental

El representante de Mercedes-Benz en Chile está en proceso de adquirir una participación controladora en la firma de arriendo de camiones y maquinaria propiedad de los hermanos Vallauri Flores y Ruiz Villena.

IGNACIO BADAL

El grupo Kaufmann, representante en Chile de la marca Mercedes-Benz, entre otros negocios, está en proceso de adquirir una participación controladora en la empresa de arriendo de camiones y maquinaria Trek Rental, propiedad de los hermanos Vallauri Flores y Ruiz Villena.

Kaufmann no entregó detalles económicos de la operación, la que fue dada a conocer por una resolución de inicio de investigación de la Fiscalía Nacional Económica (FNE) por “la adquisición del control en la sociedad Inversiones Trek Trading Limitada por parte de Inversiones Kaufmann Chile S.A.”, el brazo de inversiones del grupo controlado por la familia homónima.

“Kaufmann está en proceso de (comprar) una potencial participación en Trek Rental, empresa con más de 15 años de trayectoria en la industria de arriendo de camiones y maquinaria, reconocida en el sector minero y de construcción. A través de esta participación, Grupo Kaufmann buscará desarrollar estrategias y servicios para satisfacer cada vez mejor las demandas de la industria y sus clientes, ofreciendo soluciones competitivas y eficientes”, dijo el conglomerado a través de una declaración enviada a Pulso.

El año pasado Trek Rental realizó uno de sus mayores hitos empresariales al adquirir 151 nuevos equipos (como camiones, excavadoras y bulldozers), en una inversión

cercana a los US\$35 millones, a través de alianzas estratégicas con proveedores como Finning, Komatsu, Salfa y justamente Kaufmann. Según sus reportes, Trek Rental cuenta con una flota de más de 500 equipos, con una edad promedio de 3 años. “Esta expansión de flota no solo incrementa la capacidad operativa de Trek Rental, sino que también permite atender de manera más eficiente las crecientes demandas del sector minero, caracterizado por su complejidad y altos estándares técnicos”, dijo la empresa en su sitio web al explicar la operación. En ese informe, la firma señaló que estaban llevando adelante un proceso de transformación organizacional iniciado en 2024, que está respaldado por un plan de inversiones proyectado en US\$150 millones para los próximos cinco años. “Este plan incluye la internacionalización hacia mercados como Perú, la incorporación de líneas de negocio enfocadas en electromovilidad y tecnología para izaje, y un énfasis particular en el desarrollo de talento interno”, detalló.

Trek Rental forma parte del grupo Trek, holding que, además de participar en el negocio de arriendo de maquinarias, también opera en los sectores de transporte, logística, inmobiliario y construcción. Es controlado por los hermanos Francisco y Marcelo Vallauri Flores y tiene como socios a los hermanos Carlos y Juan Pablo Ruiz Villena. ●

